



りんご並木のりんごにデザインシールを貼ってきました ～美園小学校4年生「りんご学習」でのシール貼り～



日 時 令和3年9月3日（金） 美園リンゴ会によるシール貼り：午前 9：00～
美園小4年生によるシール貼り：午前 10：30～

場 所 環状通り りんご並木

参加者 美園リンゴ会 美園小学校 小学4年生の皆さん

環状通りの「りんご並木」から絵や文字が入ったりんごを収穫するため、9月3日（金）、美園リンゴ会の方々による「デザイン(文字抜き)シール貼り」が行われました。これは、りんごが太陽の光を浴びて赤く色づくことを利用してデザインを施すもので、この日、りんごの色づいてない箇所に黒色(太陽の光を遮るため)のデザインシールが貼られました。



また、この日は、美園小学校4年生の総合学習「りんご学習」として、児童たちによる「デザインシール貼り」が行われました。美園リンゴ会の方々も参加し、児童にシールの貼り方を教えながら一緒にシール貼りを行いました。

児童たちは、シール貼りしたりんごを、10月22日（金）に収穫する予定です。りんごがどのように出来上がるか、楽しみです。



